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Управляющий совет МБОУ НШ «Прогимназия» является коллегиальным 
органом самоуправления, реализующим принцип государственно
общественного характера самоуправления образованием и осуществляющим в 
соответствии в Уставом образовательной организации и в рамках своей 
компетенции решение стратегических вопросов.

Деятельность Управляющего совета МБОУ НШ «Прогимназии» строится в 
соответствии с Положением об Управляющем совете и Уставом образовательной 
организации.

Основная цель деятельности: осуществление общественно
государственного управления школой.

Основные задачи:
1. Содействие созданию оптимальных условий для организации 

образовательного процесса.
2. Реализация Программы развития школы.
3. Участие в деятельности школы по вопросам повышения качества 

образования.
4. Повышение эффективности финансово-хозяйственной деятельности 

школы, работа по привлечению внебюджетных средств.
5. Участие в независимой оценке качества образования и результативности 

труда работников школы
6. Информирование родителей и общественности о работе учреждения, 

Управляющего совета, в том числе через школьный сайт. Члены УС в текущем 
учебном году принимали активное участие в жизни школы. Регулярно, согласно 
плану, проходили заседания УС, на которых принимались решения, касающиеся 
жизнедеятельности школы.

Центральным направлением в деятельности Управляющего Совета в 2022- 
2023 учебном году было рассмотрение вопросов, связанных с реализацией. 
Образовательной программы, ведением внеурочной деятельности.

Представители Совета приняли активное участие в анализе потребностей и 
интересов учащихся и их родителей в выборе внеурочных программ учебного 
плана на 2022-2023 учебный год. Особое внимание уделялось обучению и 
воспитанию детей «группы риска». Они привлекались в работу внеурочной 
деятельности, в участие в школьных и классных мероприятиях. Члены УС 
принимали участие в вопросах профилактики вредных привычек и 
компьютерной зависимости, правонарушения, встречались с родителями 
учащихся школы, членами родительских комитетов классов, где родители 
школьников рассказывали о своих пожеланиях и потребностях.

Одним из направлений работы Управляющего Совета контроль за 
организацией питания в школьной столовой. На первом заседании утверждали 
списки детей на льготное питание. Представители Совета в разное время 
осуществляли контроль за организацией питания школьников.



Управляющему Совету и администрации школы удалось сформировать 
отношения сотрудничества, что, является благоприятной основой для 
результативной совместной деятельности, формирования положительного 
микроклимата в школе.

В течение 2022-2023 уч. года было запланировано 4 и проведено 5 
заседаний УС. Повестка заседаний была насыщенная, известна всем членам УС 
заранее, что позволило принимать обдуманные и действенные решения. 
Секретарем УС запротоколированы все заседания.

Все родители (законные представители) обучающихся информированы о 
решениях УС, через общешкольные родительские собрания, школьный 
официальный сайт, «Сферум».

В августе на первом заседании УС был утвержден план работы на 2022- 
2023 уч. г., заслушана о функционировании МБОУ НШ «Прогимназия в 2022- 
2023 учебном году.

В сентябре на втором заседании УС был согласован план работы 
Управляющего совета в 2022-2023 учебном году. Рассмотрен вопрос о введении 
и реализации обновленных ФГОС НОО, представлена Дорожная карта с полным 
перечнем мероприятий. Был заслушан отчет о деятельности комиссии по 
урегулированию споров между участниками образовательных отношений. 
Социальным педагогом представлена информация об организации питания 
обучающихся (с учетом льготных категорий). Рассматривался вопрос о 
подготовке традиционной учительско-родительской конференции.

На третьем заседании УС (декабрь) был рассмотрен вопрос о 
использовании цифровых образовательных ресурсов при организации 
образовательного процесса. Фомина Любовь Михайловна, заместитель 
директора по учебно-воспитательной работе особое внимание говоря об 
использовании цифровых ресурсов обратила на платформу ГИС «Образование 
Югры». Также были представлены результаты родительского рейда по качеству 
предоставления услуги горячего питания. Большое внимание было уделено 
вопросу безопасности учащихся в каникулярный период. С УС согласована 
традиционная акция «Рождественский ангел», которая проходит в школе с 
участием фонда «Благо Дарю».

На четвертом заседании УС (март) вниманию УС был представлен проект 
отчета о самообследовании за 2022 год. Руководитель Центра 
здоровьесбержения представила результаты мониторинга здоровья обучающихся 
(дошкольное отделение и школа). Руководителем ЦДОД Туржанской Ю.Б. была 
представлена система работы дополнительного образования и обозначены 
перспективы развития. Также на заседании в соответствии с повесткой были 
озвучены результаты рейда родительского контроля за горячим питанием. В 
рамках подготовки к празднованию 2 5-летнего юбилея школы председатель УС 
предложила мероприятия от УС для включения в общий план. Была выработана 
общая концепция празднования Юбилея школы. Также был рассмотрен вопрос, 
связанный с проведением фестиваля семейного творчества «Радуга талантов».

На пятом заседании (май) УС рассматривались вопросы: «О результатах 
образовательной деятельности и достижениях, обучающихся в интеллектуальной 
сфере»», «Основные направления работы школы по профилактике



правонарушений среди обучающихся», «Об организации летней 
оздоровительной кампании», также УС была представлена информация о 
расходовании бюджетных и внебюджетных средств, рассмотрен вопрос о 
подготовке школы к 2023-2024 учебному году. УС были согласованы изменения 
в ООП НОО на 2023-2024 учебный год.

Таким образом, УС школы вырабатывал свои решения с учетом мнения 
всех участников образовательных отношений. В состав управляющего совета 
нашей школы не входят обучающиеся (дошкольники и учащиеся начальной 
школы). При этом управляющий совет формируется через механизмы выборов 
(родители, педагоги), вхождения по должности (директор школы).

Таким образом, профессиональные качества, разносторонние знания, 
умения, опыт, коммуникации, возможности членов управляющего совета 
объединяются в целях развития образовательной организации, формирования 
условий для успешности обучающихся, а также профессионального развития 
педагогических работников, укрепления единого образовательного пространства 
в условиях развития суверенной национальной системы образования.

В своей работе УС школы руководствовался следующими принципами:
-  управляющий совет является представительным коллегиальным органом 
государственно-общественного управления, избираемым сроком от 1 до 3 лет с 
правом применения процедуры выборов, довыборов, перевыборов и 
переизбрания членов управляющего совета;
-  управляющий совет осуществляет свою деятельность в соответствии с 
законами и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, 
субъектов Российской Федерации, уставом образовательной организации;
-  деятельность управляющего совета основывается на принципах 

добровольности участия членов в его работе, коллегиальности принятия 
решений, гласности;
-  управляющий совет руководствуется в своей деятельности федеральным 
законодательством и законодательством субъекта Российской Федерации, 
уставом образовательной организации, положением об управляющем совете, 
утверждаемым директором школы по согласованию с учредителем при создании 
управляющего совета;
-  члены управляющего совета осуществляют свою работу в управляющем 
совете на общественных началах;
-  решения управляющего совета по вопросам, отнесенным уставом МБОУ НШ 
«Прогимназии» к его компетенции, являются обязательными для исполнения 
всеми участниками образовательных отношений.

Таким образом, созданный Управляющий Совет обеспечил:
- открытый характер управления;

более широкое вовлечение родительской общественности в управление 
школой.
Выводы:
-  Управляющий Совет МБОУ НШ «Прогимназии» объединяет всех участников 
образовательных отношений для реализации целей и задач по стабильному 
функционированию, развитию, качественному обучению и воспитанию



школьников, созданию комфортной безопасной среды для самореализации 
каждого ученика и педагога.
-  Управление в школе рассматривается как управление, направленное на 
оптимальную организацию учебно-воспитательного процесса, обеспечивающего 
наиболее полное соответствие достигнутых результатов с поставленной целью.
-  В 2023-2024 учебном году планируется уделить особое внимание в работе 
Управляющего Совета таким направлениям, как укрепление материально -  
технической базы школы, совершенствование школьного питания, организации 
досуговой деятельности учащихся.

Председатель УС


